

Erläuterungen:

Die Stadt Siegburg hat den Rhein-Sieg-Kreis am 16.06.2016 gebeten, alle erforderlichen Schritte einzuleiten, einen veränderten Linienweg der Linie 509 zum Fahrplanwechsel im Dezember 2016 umzusetzen.

Grundlage für den veränderten Linienweg ist ein Antrag der CDU-Fraktion Siegburg vom 06.05.2016. Danach soll im Bereich Bahnhof / Zange eine doppelte Schleife zur Anbindung von Supermärkten gefahren werden. Fahrplanmäßige Endstation der Linie 509 soll die Haltestelle Nordfriedhof innerhalb der Schleife durch die Siegburger Nordstadt werden (anstelle des heutigen Ein-/Aussetzens in Siegburg-Zange).

Die Verwaltung empfiehlt in Abstimmung mit der Stadt Siegburg, bei Umsetzung der Maßnahme gleichzeitig eine neue Haltestelle in der Aulgasse für die Linien 556 und 557 einzurichten (anstelle der bestehenden Haltestelle Johannesstraße, die sehr nah an der Haltestelle Heinrichstraße liegt). Dadurch entsteht für die Bewohner der Siegburger Nordstadt eine zusätzliche ÖPNV-Anbindung mit regelmäßigen Fahrmöglichkeiten in beiden Fahrtrichtungen.

Im Auftrag

(Michael Jaeger)